





## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1078/2025

La Paz, Estado de México, 13 de octubre de 2025

## PRONTA REACCIÓN DE ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD ESTATAL Y DE LA POLICÍA MUNICIPAL PERMITE ASEGURAR VEHÍCULO PROBABLEMENTE UTILIZADO EN UN ATAQUE CON ARMA DE FUEGO

- Durante la intervención, detuvieron a tres personas que lo tripulaban posibles relacionados con el ilícito.
- Personal del C5 realizó el análisis videográfico logrando identificar el automotor.

Derivado de trabajos de investigación, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Policía Municipal localizaron y aseguraron un vehículo probablemente relacionado con un ataque con arma de fuego; durante la intervención, detuvieron a tres personas que lo tripulaban, posiblemente relacionadas con el ilícito.

Mediante una llamada al número nacional de emergencias 9-1-1, personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), tuvo conocimiento de un ciudadano lesionado por impactos de bala, por lo que de manera inmediata solicitaron la asistencia de paramédicos de Protección Civil municipal, mismos que trasladaron a un hombre con lesiones de bala en extremidad cefálica y pélvica, al Hospital La Perla para su atención médica.

Tras realizar el análisis videográfico, monitoristas del C5 observaron el momento en que arribaron al exterior de un establecimiento, una motocicleta color negro tripulada por dos personas y un vehículo, color blanco, mismos que intercambiaron detonaciones de arma de fuego; luego de las indagatorias lograron obtener datos del automóvil siendo este de la marca Kia Sportage, color blanco.









## **COMUNICACIÓN SOCIAL**

## COMUNICADO DE PRENSA

Con cámaras de videovigilancia de la infraestructura estatal, implementaron un cerco virtual y dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz, a la vez que avisaron a uniformados en campo para su atención.

Efectivos de la Secretaría de Seguridad estatal que efectuaban patrullajes de vigilancia en conjunto con policías municipales en el marco del Mando Unificado Zona Oriente, como parte de las acciones trazadas en las Mesas de la Paz, implementaron operativo de búsqueda y al transitar sobre calle Pirules, en la colonia de San Vicente Chicoloapan, observaron un automotor que cumplía con características similares a las descritas en la consigna operativa, por lo que con comandos verbales le marcaron el alto al conductor, a fin de realizar una revisión a los datos de identificación vehicular.

Luego de cotejar con el Centro de Mando estatal confirmaron que se trataba de la unidad referida en el reporte; tras informar que el poseer un vehículo relacionado con un ilícito es constitutivo de un delito los oficiales detuvieron a Ángel "N" de 38 años, Lesly "N" de 25 años y Deyanira "N" de 24 años.

Después de hacer saber los derechos que la ley otorga los detenidos, junto con el vehículo asegurado, fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público, con sede en Chimalhuacán, donde se inició la carpeta de investigación, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS\_Edomex.

